



Jubiläum 25 Jahre Tapsy Turtles Anniversary 25 years Tapsy Turtles Eddie Fulford

In recognition of the 25th anniversary of the founding of the Tapsy Turtles Square Dance Club, we thought it appropriate that as part of our celebrations, we should simply get in touch and inform the square dance world about our club.

The club was founded on 21.03.1988 in the Halbmond restaurant in Speyer am Rhein.

Why the name "Tapsy Turtles" – one of our founding members had the hobby of raising "turtles" (although they are really "tortoises" – turtles live in water). Since these reptiles are rather lumbering (tapsig), which probably described our early attempts at square dancing, the new English word "Tapsy" was invented and Tapsy Turtles it has been ever since.

The first club dance was on 29.04.1988 in what is now the home of the rowing club in the harbour basin in Speyer under the direction of the caller Big George Boländer. On 9th July of that year, we became a member club in the EAASDC.

We have had several "homes" – in 1989 we moved to Böhl-Iggelheim in the "Zur Krone" restaurant, a year later, we moved to the "Sängerheim" in Böhl. Seven years later, in 1997, we moved to the old hall of the handball club "TV Hochdorf" and two years later, in 1999, we moved into their new hall, Im Einolf 2, 67126 Hochdorf-Assenheim where we still dance every Tuesday evening from 8 till

Dieses Jahr feiern wir das 25jährige Bestehen unseres Clubs. Aus diesem Anlass möchten wir allen interessierten Square Dancern Informatives über die „Tapsy Turtles“ mitteilen: Gegründet wurde unser Club am 21.03.1988 in der Gaststätte „Halbmond“ in Speyer am Rhein.

Weshalb heißen wir „Tapsy Turtles“? Ein Gründungsmitglied - und später auch weitere Clubmitglieder – pflegten das Hobby des Schildkrötenzüchtens. Landschildkröten bewegen sich meistens etwas schwerfällig, bzw. tapsig. Unsere Gründungsmitglieder fühlten sich möglicherweise bei ihren ersten Square-Dance-Versuchen an die Bewegungsweise ihrer Schildkröten erinnert?! - Jedenfalls wurde so für den Clubnamen das neue englische Wort „tapsy“ erfunden...(Der Begriff „Turtles“ wird im englischen Sprachgebrauch zwar für Wasserschildkröten verwendet, aber diese „Spitzfindigkeiten“ wollen wir hier außer Acht lassen...)

Der erste Clubabend fand bereits einen Monat später, am 29.04.1988 statt: Unter Anleitung des Callers Big George Boländer erlernten unsere Gründungsmitglieder im heutigen „Ruderclub“ (am Hafenbecken) in Speyer die ersten Square Dance-Schritte. Am 9. Juli des gleichen Jahres wurde der Club Mitglied bei der EAASDC.

Im Laufe unseres Clublebens änderten sich auch unsere Tanzplätze. 1989 „zogen“ die „Tapsy Turtles“ nach Böhl-Iggelheim und tanzten im Saal der Gaststätte „Zur Krone“, ein Jahr später mietete der Club das „Sängerheim“ des Männergesangsvereins Böhl. Seit 1997 tanzen wir in Hochdorf, zuerst in der alten Halle, seit 1999 in der neuen großen Halle des TV Hochdorf, Im Einolf 2, 67126 Hochdorf-Assenheim. Wir tanzen dienstags

10pm.

We should also like to thank all of our callers who over the 25 years maintained our enthusiasm with so much patience and expertise: George Boländer, Michael Weber, Jürgen Weresch, Lorenz Kuhlee, Michael "Gatsby" Gätcke, Evelyn and Dieter Eden, and our current callers Martin Laufer and Philip Aff.

Most of our members dance MS and Plus but approximately two times a month on Sunday afternoons, some of our members, together with dancers from other clubs, dance A1, A2, and C1 with Martin Laufer as Caller.

We regularly march in the Brezelfest procession in Speyer and we are well known in the area for our Fasching Dances on Shrove Tuesday with themes (Pyjama party, Harry Potter, 1001 Nights, Mexico, Middle Ages). In the meantime we have combined for this occasion with the Swinging Landavians and dance one year at our venue and the next in Landau. In 2014 it will take place in Hochdorf.

As part of our 25th Anniversary celebrations we recently travelled to Vinschgau in Südtirol where we, among other things, set our altitude record by dancing several tips at 1400 meters - way above the tree line.

We are a small club (16 members) but we are full of enthusiasm and even managed to host the ECTA Student Jamboree on 24.03.2012.

We would also like to invite as many of you as possible to celebrate our 25th Anniversary at our Special on 19.10.2013.

von 20 – 22 Uhr.

An dieser Stelle möchten wir uns auch bei allen unseren Callern bedanken, die uns über die 25 Jahre mit viel Geduld und Sachverstand die Freude am Tanzen erhielten: George Boländer, Michael Weber, Jürgen Weresch, Lorenz Kuhlee, Michael „Gatsby“ Gätcke, Evelyn und Dieter Eden sowie unsere jetzigen Caller Martin Laufer und Philipp Aff.

Die meisten Mitglieder unseres Clubs tanzen MS und Plus. Zweimal pro Monat treffen sich einige unserer Tänzer sonntagnachmittags mit Mitgliedern anderer Clubs und tanzen an unserem Tanzplatz A1, A2, und C1. Hierbei callt Martin Laufer.

Regelmäßig ist unser Club auch beim Umzug des Brezelfests in Speyer vertreten. Viele Square Dancer in unserer Region freuen sich auf unsere Faschingsfeier am Fastnachtstienstag. Diese steht immer unter einem besonderen Motto, z. B. „Pyjama-Party“, „Harry Potter“, „1001 Nacht“, „Mexiko“, „Mittelalter“. In den letzten Jahren hat es sich ergeben, dass wir diese Feier zusammen mit den „Swinging Landavians“ ausrichten und deshalb abwechselnd in Hochdorf und Landau tanzen. 2014 findet die Faschingsfeier in Hochdorf statt.

Im Zusammenhang mit unserem 25 jährigen Jubiläum fuhr der Club an Himmelfahrt für 4 Tage in den Vinschgau in Südtirol. Hier stellten wir einen clubeigenen Höhenrekord auf, indem wir mehrere Tips auf 1400 m Höhe (über der Baumgrenze) tanzten.

Wir sind ein kleiner Club (16 Mitglieder), aber wir sind voller Begeisterung, was Tanzen angeht und haben es sogar geschafft, als Gastgeber die Student Jamboree am 24.03.2012 auszurichten.

Zu unserem Jubiläums-Special am 19. Oktober 2013 möchten wir Euch ganz herzlich einladen! Wir freuen uns, wenn Viele von Euch Zeit finden, unser 25-jähriges Bestehen zusammen mit uns zu feiern.